

Fore Please /

しめるんですね。

ゴルフビジネスのプロが30年以上回って見て聞いて感じた世界のゴルフ文化を お伝えするこの連載。今回は中南米のゴルフのお話です。

倶楽部)を作ったのと同じで ルフ場の発祥地(神戸ゴルフ の貿易商が、神戸に日本のゴ トップ100にランクされる ばアルゼンチンには、 が盛んになりました。 アメリカの資本進出ととも コースもあるほどです。海外 に、中南米でもゴルフ場建設 歴史的には、英国、 世界の たとえ そして

の中で、野鳥の声を聞きなが ラにあるコースで、 リークラブ」です。ベネズエ フコースは、「カラカスカント 中南米で印象的だったゴル ヤシの木

する最も邪悪な存在〟とまで

"アメリカはこの宇宙に存在

アルゼンチンはちょうど北カ 冬には必ず、南半球の夏ゴル た方も多いかもしれません。 カブレラの名前を聞いて初め ターズで優勝したアンヘル・ きません。2009年にマス 南米のゴルフ事情は聞こえて が、日本にいると、あまり中 がニュースを賑わせています で復活するゴルフ競技の話題 フを楽しんでいます。例えば、 する人いるんだ?」と思われ て、「アルゼンチンでもゴルフ アメリカの友人たちは、真 今年は新年から、リオ五輪

の地域ではできないことを楽 フィッシングをするなど、他 たり、プレーの合間にフライ 候ですから、ワインを味わっ リフォルニアと同じような気 2010年から13年まで、 されませんでした。 「ベネズエラオープン」も開催 いう政策がとられました。 ゴルフ場はクローズする、と だから一部の富裕層のための 国内にはまだスラムがあるの ツとしてゴルフは差別され、 います。資本主義者のスポー あまりご存知ではないかと思 去最大の危機に瀕したのは、 れ、ベネズエラのゴルフが過

く地元のゴルファーのため は当時から、観光客だけでな それだけでなく、キューバで ウンドを楽しんでいました。 大のゴルフファンで、自らラ いたキューバのカストロ氏も チャベス大統領が手本として スを作っていました。また、 を抱えて、300近くのコー 国は、約30万人のゴルフ人口 が、当時友好関係にあった中 えがあったのかもしれません ていました。 に、多くのゴルフ場が作られ ゴルフ=アメリカという考 ている名門コースです。 ズエラオープン」が開催され す。1950年代から「ベネ らの贅沢なプレーを楽しめま

世界のゴルフ事情。 中南米でも楽しめる

と差別されたゴルフ。 資本主義のスポーツ」

統領が選出さ 義のチャベス大 09年に共産主 しかし、20







ゴルフビジネスの ロフェッショナル

神野方仁(じんの・みちひと)

1956年生まれ。テレ・プランニング・ インターナショナル株式会社・代表 取締役社長。国内外のさまざまなス ポーツビジネスに関わり、中でもゴル フはマスターズのようなメジャー大会

からジュニアゴルフに至るまで、イベント、放送、広告、 -ケティングなどの面に長年携わっている。日記を 公開中 Fast Track Michi's Diary:www.tpi-j. co.jp/ceo_blog/

イラスト/ソリマチアキラ

ルフ事情 される

平和の証拠、とかみしめなが 領が亡くなり政権が交代して が中心となり作ったプライ クローズしましたが、海外か 権の間に、民営のゴルフ場は ら、次回、 のゴルフ場が閉鎖されるなど からはゴルフ産業も復活を遂 ベートゴルフクラブは、なん ら来た石油採掘の技術者など ゴルフ禁止令が出たり、多く レーヤーも楽しんでいます。 ファーだけでなく、地元のプ とか運営を続けました。大統 ですが、プレーができるのは が政治的に使われるのは残念 話題になっています。ゴルフ 最近、中国では共産党員に いずれにせよ、チャベス政 現在では海外のゴル ティーアップした

チャベス大統領ですが、実は

アメリカを毛嫌いしていた

メというのはいかがなものか る野球はよくて、ゴルフはダ ようです。アメリカを代表す 大のベースボール好きだった